
平成３０年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

２－１

民進党・県民連合 ２２番 水 野 さ ち こ

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 人口減少対策について 知 事 復興・総合計画

課

本県の現状を踏まえ、人口減少対策にどのように取り組ん

でいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 ワーク・ライフ・バランスについて 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、ワーク・ライフ・バランスの推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

三 県内の工業団地の現状と今後の企業誘致について 〃 企 業 立 地 課

県は、県内の工業団地の現状を踏まえ、企業誘致にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 広域幹線バス路線の維持・確保について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、広域幹線バス路線の維持・確保に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

五 持続可能なまちづくり・地域づくりについて

１ 県は、商店街の担い手の育成にどのように取り組んでい 商工労働部長 商業まちづくり

くのか尋ねたい。 課

２ 県は、社会資本整備を通じ、個性と魅力ある地域づくり 土 木 部 長 まちづくり推進

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

六 コミュタン福島について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、コミュタン福島への県外からの来館者を増やすた

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 外国人観光客の誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、雪を活用した外国人観光客の誘客にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

八 民俗芸能の継承について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、民俗芸能の継承にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

九 県管理道路について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

１ 県は、橋りょうの老朽化対策にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、消雪施設の維持管理にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十 湯川の河川改修について 〃 河 川 整 備 課

湯川の河川改修の状況と今後の見通しを尋ねたい。

十一 建設業の職場環境について 〃 建 設 産 業 室

女性に配慮した建設業の職場環境の改善について、県の

考えを尋ねたい。

十二 特別支援教育について 教 育 長 教 育 庁

特別な支援を必要とする子どもたちに対する切れ目のな

い支援体制を整備すべきと思うが、県教育委員会の考えを

尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 不登校について 教 育 長 教 育 庁

不登校の児童生徒に対する学習支援を充実すべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十四 地場産物の活用について 〃 〃

県教育委員会は、公立学校の学校給食における地場産物

の活用促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 ヘルプマークの普及について 保健福祉部長 障がい福祉課

ヘルプマークの普及を図るべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

十六 県警察における女性活躍について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 女性警察官の採用拡大に向けた県警察の取組について

尋ねたい。

２ 女性が働きやすい職場づくりについて、県警察の取組

を尋ねたい。




